

Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter www.sg-germania-1915.de



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

sichtlich mit Lust auf Fußball und Freude auf das Team ist die 1. Mannschaft am letzten Dienstag in die Saisonvorbereitung gestartet. Trainingseinheiten und Vorbereitungsspiele stehen bis zum Saisonauftakt am ersten Augustwochenende in dichter Folge auf dem Plan. Das erste Vorbereitungsspiel ist der Auftakt im Mainpokal gegen Mainflingen am 7. Juli. Am 9. Juli folgt ein Heimspiel gegen Hanau 93 und am Tag drauf das zweite Gruppenspiel beim Mainpokal. Als erster Pflichtspielgegner in der Gruppenliga kommen die Kickers aus Oberthausen an den Triebweg. Wir bleiben mit der Berichterstattung am Ball.

In Kürze werden auch die 2. Mannschaft sowie die zur kommenden Saison wieder gemeldete „Dritte“ in die Vorbereitung einsteigen. Die Jugend darf dagegen die Beine baumeln lassen und zunächst einmal die Sommerferien genießen. Nach einer sehr erfolgreichen Runde haben die Jungkicker sich diese Pause redlich verdient. Derweil feilen die Verantwortlichen an den Mannschaftsmeldungen, -zusammensetzungen, Trainingszeiten und Rahmen-Terminplänen. Wie bereits kommuniziert werden wieder alle Jugendfußballer ein qualifiziertes sportliches Angebot in einem engagierten sozialen gesellschaftlichen Umfeld erhalten.

Der Saisonabschluss im Rahmen des Jugend-Zeltlagers hat beides deutlich herausgehoben. Die gut zwei gemeinsamen Tage am Triebweg haben viel Spaß gemacht. Eine kurze Impression geben Bild und Kurzbericht auf der nächsten Seite. Der zweite dort hinterlegte Kurzbericht zum finalen Spiel der C-Jugend in der Saison 2016/2017 steht stellvertretend für einen hervorragenden „Piloten“ in der Zusammenarbeit der JSG Hainburg mit den SF Seligenstadt, die in der kommenden Saison in der C- und B-Jugend ihre Fortsetzung findet. Nun aber erstmal für alle die es betrifft – schöne Ferien!

GW CHICAGO ZU GAST AM TRIEBWEG

RUND 100 KIDS GENIESSEN JUGEND-ZELTLAGER

Einen besonderen sportlichen Leckerbissen samt interkultureller Begegnung gab es am vergangenen Donnerstag für die C-Jugend der JSG Hainburg/SF Seligenstadt. Zum Saisonausklang endete der internationale Vergleich mit dem U15-Team von Green White Chicago mit 4:2 für die Gastgeber. Wichtiger als das Ergebnis war aber der anschließende intensive Austausch bei einem gemütlichen Grillabend. Arrangiert hatte das Spiel Trainer Matthias Eiles. Seit bereits 7 Jahren organisiert der Seligenstädter Eiles, Initiator des interkulturellen Bildungsprojektes „Auf Ballhöhe“ (www.aufballhoehe.de), gemeinsam mit seinem Projektteam und US-Partnern auch beim Fußballverein Green White Chicago jährlich Trainingscamps für Kinder und Jugendliche.



Bei optimalem Wetter fand am vergangenen Wochenende das traditionelle Jugend-Zeltlager der SG Germania Klein-Krotzenburg wieder einmal statt. Im Vorjahr hatte das Wetter, davor der Bau des Kunstrasens die Ausrichtung verhindert. Umso größer war die Begeisterung aller Teilnehmer, die durch das bestens organisierte Programm noch gesteigert wurde. Training mit der 1. Mannschaft, Spaß- und Wasserspiele mit den Jugendtrainern, Turniervergleiche und Nachtwanderung sorgten für viel gute Laune. Der Zusammenhalt von den Kleinsten bis zur 1. Mannschaft wurde sichtbar und weiter verfestigt.

